



Nous sommes sortis avec le Prophète (sur lui la paix et le salut) pendant le mois de Ramadan. Il faisait chaud au point que l'un d'entre-nous posait sa main sur sa propre tête afin de se protéger de la chaleur. Parmi nous, personne ne jeûnait à part le Prophète (sur lui la paix et le salut) et 'Abdullah ibn Rawâḥah.

Abû Ad-Dardâ' (qu'Allah l'agrée) relate : « Nous sommes sortis avec le Prophète (sur lui la paix et le salut) pendant le mois de Ramadan. Il faisait chaud au point que l'un d'entre-nous posait sa main sur sa propre tête afin de se protéger de la chaleur. Parmi nous, personne ne jeûnait à part le Prophète (sur lui la paix et le salut) et 'Abdullah ibn Rawâḥah. »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Abû Ad-Dardâ' (qu'Allah l'agrée) relate qu'ils sont partis en voyage en période de grande chaleur. Il faisait si chaud que l'homme posait sa main sur sa tête pour la protéger de la chaleur. Personne ne jeûnait, à l'exception du Prophète (sur lui la paix et le salut) et 'Abdullah ibn Rawâḥah, un Anṣârî. Tous les deux ont choisi de jeûner et de supporter la chaleur. Ceci prouve qu'il est permis de jeûner en voyage, même si c'est difficile, tant que cela n'est pas dangereux.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/4505>

